

cajón de sastre

Manos anónimas, pero identificables, derribaron una estatua levantada hace apenas un año para recordar al militante comunista cubano Julio Antonio Mella, asinado en México por la dictadura militar de su país en 1929. Por supuesto, es preciso reponer en su sitio el monumento, pero más premioso es indagar quien y por qué realizó este atentado. En tiempos que parecían felizmente idos, el extremismo anticastrista pretendió sentar aquí sus reales, lo que fue impedido por el gobierno, que hoy no tiene por qué proceder en sentido diverso.

indicaciones para la edición

1) Sumario

Si bien es imposible pasar por alto el desaseo jurídico con que fueron designados los nuevos miembros de la autoridad comicial federal, es de felicitar a los partidos y al gobierno que tuvieron el tino de escoger a un puñado tan selecto de responsables electorales.

2) Recuadro (con foto de José Woldenberg)

José Woldenberg, el nuevo presidente del consejo general del Instituto Federal Electoral era claramente elegible para ese cargo, al que apotará su experiencia como consejero ciudadano, en cuya función aportó el suyo al rior analítico necesario en ese cuerpo para tomar decisiones.